



ARTE La cuestionada autoría del 'leonardo' de los 450 millones **P27**

EGIPTO La ciudad perdida de Luxor, hallada bajo la arena **P29**



La primera ley climática pondrá fin a los combustibles fósiles

El Congreso aprueba la norma que fija para 2050 la neutralidad de emisiones

Los automóviles nuevos tendrán que ser totalmente limpios a partir de 2040

El proyecto debe ayudar a canalizar fondos europeos y crear 300.000 empleos

MANUEL PLANELLES, **Madrid**
El Congreso aprobó ayer la Ley de Cambio Climático y Transición Energética, la primera norma en España concebida para dar paso a una gran transforma-

ción económica y social. El objetivo es que España alcance en 2050 la neutralidad de emisiones de gases de efecto invernadero, lo que implica el abandono casi total de los combustibles fósiles. Los auto-

móviles que salgan a la venta en 2040 no podrán emitir CO₂, y en 2050 dejarán de circular los que incumplan ese requisito. El proyecto debe encauzar los fondos europeos y se prevé crear de en-

tre 250.000 y 300.000 empleos. La norma obtuvo el respaldo de la mayoría que apoya al Gobierno y de Cs, la abstención del PP y el rechazo de Vox. **PÁGINAS 24 Y 25**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Las vacunas del personal esencial, en el limbo sin AstraZeneca

El fármaco solo se pinchará a la población de entre 60 y 69 años

Alemania abre la vía en la UE para negociar compras de la Sputnik

E. DE BENITO / J. MOUZO
Madrid / Barcelona

El personal esencial menor de 60 años, entre ellos docentes y policías, es el gran afectado por la nueva pauta para la vacuna de AstraZeneca contra la covid, decidida tras hallarse raros casos de trombos. La Comisión de Salud Pública decidió ayer destinar este fármaco a personas de entre 60 y 69 años. El Ministerio de Sanidad no aclaró qué pasará con esos grupos prioritarios que se quedan a medio camino, algunos con la primera inyección recibida. Las comunidades tienen un millón de dosis de AstraZeneca sin administrar. Por su parte, Alemania anunció que está dispuesta a negociar compras de la vacuna rusa Sputnik V, lo que abre la puerta a que los países busquen suministros al margen de la UE. **PÁGINAS 20 A 23**

Un jefe militar del Polisario muere atacado por un dron

FRANCISCO PEREGIL, **Rabat**
Adaj el Bendir, jefe de la Guardia Nacional del Frente Polisario, murió el martes en un ataque aéreo en el que le alcanzaron los disparos de un dron cuando se retiraba de una incursión en la zona controlada por el Ejército marroquí, informaron fuentes saharauís. Rabat mantuvo silencio sobre el suceso, que llega después de un intercambio de disparos junto a la frontera con Mauritania. **PÁGINA 4**

ACS ofrece 10.000 millones por la mayor red italiana de autopistas **P42**



Un autobús incendiado el miércoles durante las protestas en Belfast. / JASON CAIRNDUFF (REUTERS)

La violencia callejera en Irlanda del Norte sacude el proceso de paz

La comunidad protestante se revuelve contra los acuerdos entre Londres y la UE

RAFA DE MIGUEL
Derry (Irlanda del Norte)
Una semana de violentos disturbios en Irlanda del Norte "preocupa profundamente" al Gobierno británico, en palabras de Boris Johnson, y revela la fragilidad del proceso de paz iniciado hace 23 años con los Acuerdos del Vier-

nes Santo. La comunidad protestante se ha revuelto contra los acuerdos entre Londres y la UE, que mantienen al Ulster en la unión aduanera, una chispa alentada por grupos paramilitares. Johnson envió a Belfast a su ministro para Irlanda del Norte, Brandon Lewis. **PÁGINA 2**

La igualdad de oportunidades necesita lectores

Suscríbete a los hechos



EL PAÍS